

Friendship

COMPETITION DAYS

Fraternity - Unity - Sportivity

2014

Setelah sukses melaksanakan acara Futsal Exhibition pada tahun 2013 serta mendapat respon yang baik dari beberapa pihak, akhirnya pada tahun ini Senat mahasiswa STT Amanat Agung kembali mengadakan acara yang serupa. Acara tersebut diberi nama Friendship Competition Days (FCD). Nama acara ini diberikan untuk mewakili tujuan utama acara ini diadakan, yaitu menjadi sebuah sarana terciptanya semangat persaudaraan antara STT Amanat Agung dengan kaum muda dari institusi-institusi Kristen (Gereja, Sekolah Kristen dan STT atau Seminari) lainnya. Dalam bingkai semangat persaudaraan inilah diharapkan dapat terbangun sebuah komunitas kaum muda yang sportif, terbuka, dan bersahabat. Oleh karena itu, dalam acara ini Senat Mahasiswa STT Amanat Agung tidak mengharapkan permainan yang tidak sportif dan perkelahian.

Untuk pelaksanaannya, acara FCD ini dilakukan selama dua hari yaitu pada hari Kamis, 1 Mei 2014, dan hari Sabtu, 3 Mei 2014. Acara ini dapat berlangsung berkat beberapa dukungan dari berbagai pihak, baik personal maupun institusi. Mengenai sarana lapangan tempat berlangsungnya acara ini, panitia bekerjasama dengan Ipeka International Christian School (IICS). Kemudian mengenai pen-



danaan, panitia didukung oleh Yayasan Amanat Agung Indonesia, STT Amanat Agung, beberapa donator pribadi, dan beberapa institusi (Comforta, Ikatan Kasih Ministry, 3G Resort dan Futami).

Pada acara FCD tahun ini terdapat tiga jenis perlombaan yang terbuka untuk pendaftaran, antara lain: futsal putra, basket putra dan basket putri. Pendaftaran ini dibuka untuk SMA Kristen/Sederajat, Gereja dan STT/Seminari. Namun sangat disayangkan perlombaan basket putri harus ditutup oleh panitia karena tidak tercapainya target peserta yang diharapkan, yaitu 12 tim. Sampai hari ditutupnya pendaftaran hanya ada satu gereja yang mendaftarkan diri, yaitu GKJ Muara Karang. Selain itu, beberapa gereja dan STT/Seminari yang mendaftar untuk pertandingan basket putra adalah: STT Amanat Agung, GKY Kebayoran Baru, GKJ



Kartini, GKJ Muara Karang, STT Harvest, GKRI Petra, GBI Keting, GKY Pluit, GBI Tanah Abang, GKWI Pluit Mas, GKKK Central Park, GKR Teluk Gong, GKBJ Cengkareng dan GKJ Jembatan Besi. Sedangkan yang mendaftar untuk pertandingan futsal adalah STT Amanat Agung, GKY Greenville, GMIST Bait Allah, Gepembri Kemurnian, GKI Gunung Sahari, GKY Gerendeng, GKY Pluit, GSRI Jembatan Lima, GBI Teluk Gong, GKBJ Cengkareng, STT Jakarta, GKY Muara Baru, STT Reformed Indonesia, GKR Teluk Gong dan Institut Wesley.

Dalam pelaksanaannya, pertandingan demi pertandingan berjalan dengan lancar, meski dengan sangat menyesal panitia harus mendiskualifikasi dua tim basket yang tidak sportif. Meski demikian, dari pertandingan penyisihan sampai final dapat dikatakan berjalan dalam sebuah tali persaudaraan, sekalipun pertandingan-pertandingannya berlangsung dengan sangat seru dan sengit. Tim yang kalah pun bisa belajar berlapang dada menerima kekalahan mereka, tidak dengan sikap yang anarkis. Pada akhirnya pertandingan basket FCD ini dimenangkan oleh: GKY Pluit (Juara 1), GKR Teluk Gong (Juara 2) dan GBI Tanah Abang (Juara 3). Kemudian pertandingan futsal FCD ini dimenangkan oleh: GBI Teluk Gong (Juara 1), GKY Muara Baru (Juara 2) dan GKY Greenville (Juara 3).*

